

年末年始特別警戒出動式



令和6年11月27日、イオンモール直方において、直方警察署年末年始特別警戒出動式を開催しました。

人の動きや消費・物流が活発となる年末年始は、高齢者等を対象としたニセ電話詐欺、金融機関・コンビニ等を狙った強盗事件、繁華街・歓楽街での粗暴犯、子供や女性が被害者となる性犯罪、交通死亡事故、飲酒運転及び飲酒に起因する事案の発生が懸念されます。

皆様が、心穏やかに年末年始を過ごしていただけるよう、警察による警戒活動、防犯ボランティアと協働したパトロール等を強化してまいりますので、ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。



一日警察署長

一日警察署長には、カノアラウレアーズ福岡に所属される、女子プロバレーボール選手、宮地佳乃様が就任されました！宮地様は、直方地域おこし隊員としてもご活躍されています。



大和青藍高等学校吹奏楽部の皆様による、安全安心コンサートの様子です。

素敵な演奏、本当にありがとうございました！



皆様方には、警察業務の各般にわたり、深いご理解とご支援を賜っていますことに対しまして、心から厚く御礼申し上げます。

今年も大変お世話になりました。年末年始を健やかに過ごしてください。